

Dans le cadre du projet culturel et sportif " Auf Ballhoehe", Matthias Eiles et son compagnon Andreas Kühn de la ville de Seligenstadt (Allemagne) ont procédé d´organiser une session de formation pour les artisans de la région " Khayelitsha " au Cap en Afrique du Sud.

Cette session de deux semaines au cours de laquelle les participants totalisant 14 personnes sur la restauration des maisons et des écoles maternelles.

Le succès de cette session est dû principalement aux contributions obtenus des voisins de Matthias Eiles de la ville de Seligenstadt, les dons collectés durant le mois de Juin par la crèche " St. Marien " ainsi que le projet " Auf Ballhoehe".

Pour plus d´information, visitez notre site web: www.aufballhoehe.de